
 

 

REGISTRO DE RUEGOS Y PREGUNTAS 
 

- PUBLICIDAD ACTIVA - 
 

DESTINO: PORTAL DE LA TRANSPARENCIA 
INDICADOR: 87 
 
DETALLE: 
 
LEGISLATURA: 2015-2019 
PLENO ORDINARIO 
AÑO: 2019 
DIA: 4 DE FEBRERO 
HORA: 17:30 HORAS. 
 
GRUPO POLÍTICO RUEGOS PREGUNTAS 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

1. “La medalla para cuando” 
Porque desde que entramos mi 
compañera Raquel y yo al 
consistorio no se sabe nada y 
creo que va siendo hora de 
tenerla. 
 
2. Rotonda Joan Martorell con 
cruce Santa Ana nos dijeron 
que sí se iba a quitar y después 
de 20 días sigue ahí.  
 
3. Por favor concejales del 
Gobierno dejen de hacer la 
técnica de la tortuga. 
 
 

1. Rotonda Joan Martorell: ¿Preguntamos si esa 
rotonda cumple la normativa y si no es así que 
esperan a retirarla? 
 
2. Palomas de Cádiz: ¿Existe alguna actividad o 
licencia en nuestro municipio que pudieses 
acoger a las palomas,  se han hecho 
averiguaciones, si es así que hay una actividad 
que puedan acogerlas, si se va a poder hacer algo 
para que no vengan? 
 
3. Resolución Alcaldía – 3234: ¿Me gustaría saber 
donde esta el deber de sigilo del Concejal? 
¿Quién a redactado esta nota de Prensa? 
 
4. Ies el Quint: ¿Podemos decir a que se debe 
esta avería y sobre todo porque no está 
arreglada? 
 
5. Escuelas Infantiles. ¿El Ayuntamiento esta 
haciendo los tramites para comunicar a Hacienda, 
y que las familias de Riba-Roja se Puedan 
desgravar el Coste de la Escuela Infantil? 
 
6. Sr. Alcalde: ¿Usted se cree habilitado para 
ejercer de alcalde, cuando sobre usted 
personalmente recaen 2 sentencias, y sobre este 
Ayuntamiento hay una sentencia que involucra a 
usted y su plaza de  Funcionario? 
 
7. Plan de Juventud: ¿Tenemos algún plan de 
deportes, algún programa deportivo? 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

  



 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

1. Lo primero de todo es que 
desde este grupo municipal 
hemos hecho este turno de 
palabra para preguntar 
públicamente por la 
implementación de nuestras 
propuestas, y casi a punto de 
finalizar la legislación nos 
sentimos satisfechos con el 
cumplimiento de casi su 
totalidad por que cualquier 
pregunta que hemos realizado 
solo hemos tenido que ir al 
concejal del área para tener en 
el momento la contestación. 
 
2. Sr. Alcalde no permita un 
turno de replica amparándose 
en alusiones  personales 
puesto que lo único que esta 
concejal a hecho es contestar a 
una pregunta del grupo 
parlamentario del Partido 
Popular en pleno. 
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1. Respecto a las palomas yo 
les pediría que si tienen tanta 
preocupación que llamen al 
concejal de Cádiz. 
 
2. Este viaje que piensan hacer 
al Sahara, que se ahorren el 
viaje y que haya ayuda directa 
con ese dinero. 
 
 

1.¿Cuándo se iba a presentar el estudio de la 
Universidad sobre la RTP? 
 
2. ¿Dónde se iban a colocar los parquímetros, 
cuando y quien iba a encargarse de su gestión? 
 
3. ¿El campo de tiro Municipal queremos saber si 
ya tiene licencia del bar.  y si se le había 
prorrogado la concesión? 
 
4. ¿Quisiéramos saber si el Ayuntamiento ha 
hecho alguna alegación al Port del Parque Natural 
y cuales? 
 
5. ¿Quisiéramos saber el motivo del por que se ha 
sustituido el despacho de abogados encargado 
del contencioso con la Empresa Litoral del Este? 
 
 



 

 

 
 
 
 


